

Mein Spiegelherz

Manchmal vergessen wir, wie sehr Gott uns liebt. Und dass er uns genau so ausgedacht hat, wie wir sind. Wir gestalten ein Spiegelherz, damit wir uns jeden Tag daran erinnern.

Was ihr dazu braucht:

Helles Tonpapier, weißes Schreibpapier, Bleistift, Fingerfarbe oder Wasserfarbe in Rot, Schere, schwarzer Filzstift

Und so wird's gemacht:

Schneide aus dem Tonpapier ein Quadrat aus (ungefähr 25 cm Seitenlänge).

Stelle eine Herzschaablone her, indem du das weiße Schreibpapier in der Mitte faltest. Zeichne an der Faltkante ein halbes Herz. (Bild 1)

Schneide das halbe Herz aus. Das ist deine Schablone.

Lege die Schablone mittig auf dein Tonpapierquadrat und zeichne den Umriss mit Bleistift an. (Bild 2)

Nimm die rote Wasserfarbe und wische sie mit dem Finger über die Bleistiftlinie. Immer in kurzen Bewegungen von innen nach außen. (Bild 3)

Schneide das innere Herz aus. Dabei kannst du an den unregelmäßigen Farblinien, die durch die Fingerspuren entstanden sind, entlangschneiden. (Bild 4)

Schreibe auf den äußeren Rand: „Gottes Schatz bist du“ in deiner schönsten Schrift.

Klebe das Spiegelherz mit Tesafilm an eurem Spiegel im Badezimmer oder an einem Schrankspiegel fest. (Bild 5)

